Jahresberichte 2024 KVU Burgdorf

Liebe Barbara, liebe Mitglieder,

Auch in diesem Jahr freue ich mich euch, geschätzte Mitglieder, mit diesem Jahresbericht einen Überblick über unsere Aktivitäten im vergangenen Jahr geben zu können. Nebst Vorstandssitzungen, Weiterbildungen, Bätterkinden Plausch und dem regen Übungsbetrieb, hat sich der Verein mit einer Grossformation erfolgreich an der BEA präsentiert. Herzlichen Dank dafür!

Weiter hält die Digitalisierung auch in unseren Kreisen Einzug. Die SKG hat die Mitgliederverwaltung auf «Fargate» umgestellt, was sich glücklicherweise bei uns als wenig aufwändig erwies. Der KVU hat bereits vor einigen Jahren auf dieses System umgestellt, wofür ich der Finanzchefin Therese Utiger herzlich danke.

Unsere HV vom 20.03.2025 findet dieses Jahr neu im Landhaus in Burgdorf statt und ich freue mich auf euch!

Euch allen, insbesondere Barbara Künzli, allen Übungsleitenden und allen Helferinnen und Helfer danke ich herzlich für euren tollen Einsatz.

Ich wünsche uns allen eine gute «Hundesaison» und schliesse mit den Worten:

«Ein gut erzogener Hund wird nicht drauf bestehen, dass du die Mahlzeit mit ihm teilst. Er sorgt lediglich dafür, dass dein Gewissen so schlecht ist, dass sie dir nicht mehr schmeckt». (Helen Thomson)

Véronique Bachmann, Präsidentin KVU

Herzlichen Dank, liebe Véro, dass wir das ganze Jahr auf deine grosszügigen Einschätzungen und Hilfen zählen dürfen. Der Verein profitiert von der guten Atmosphäre, die der Vorstand verbreitet.

Das schlechte Gewissen der Leitenden sollte gegenüber Ihren Hunden bei unserem Vereinskonzept nicht aufkommen. Alle Leitenden haben die Möglichkeit, bei uns neben ihrer ehrenamtlichen Tätigkeiten auch in Hundekursen teilzunehmen. Insgesamt 32 Mal konnten die Leitenden und Teilnehmenden in 20 verschiedenen Gruppen adäquat ihrem Können trainieren.

Das Wissen, und sogar einige Mahzeiten, durften wir mit vielen Leitenden aus verschiedenen Vereinen der ganzen Schweiz teilen, die in unserer Welpengruppe die Ausbildung zur Welpengruppenleitenden SKG absolviert haben.

Unser Verein darf immer wieder Kurse der SKG durchführen. Diese Möglichkeit bringt uns neues «Know how» und rege Austauschmöglichkeiten. So wurde der 3-tägige Praxisteil der Welpengruppenausbildung und 12 Praktika auf unserem Welpenplatz durchgeführt.

Wir gratulieren Katja Stoller herzlich zur bestandenen Ausbildung: Welpengruppenleitende SKG.

All unsere Leitenden sind durch die SKG ausgebildet. Dank der alljährlichen Weiterbildung und der soliden Grundausbildung können wir die vielen individuellen Kursanfragen befriedigen.

Viele gut erzogene Hunde haben wir an der NHB-Prüfung starten sehen. Sie haben alle diese SKG-Prüfung bestanden, herzliche Gratulation!

Auch dieses Jahr bieten wir diese Prüfung wieder an als Bestandteil einer SKG Ausbildung zur NHB Fachperson. Eine Zusammenstellung unsere Anlässe findet man unter: www.kv-unteremmental.ch.

Ein weiterer wichtiger Anlass unseres Vereins, der Bätterkindenplausch wird von einem neuen Team zusammengestellt. Den «alten Hasen» danken wir ganz herzlich für ihren langjährigen, grossartigen Einsatz!

Wir freuen uns auf ein interessantes Jahr mit vielen spannenden Begegnungen! Technische Leitende KVU

Barbara Künzli